



Pas besoin d'aller faire ses emplettes dans le centre de Bordeaux pour faire ses courses alimentaires quand on habite à Saint-Augustin. Et pour cause : chaque mercredi matin, la place de l'église accueille un petit marché où prennent place une quinzaine de producteurs.

On y trouve un marchand de fruits et légumes, la charcuterie Stéphane Celer, la boucherie Christian Meneux, la poissonnerie Jo Marée, mais aussi des étals de fromages, de vins, de fleurs, de pains, d'olives ou encore de miel, mais aussi un stand de spécialités tunisiennes. « Cela fait trois ans qu'on vient ici. C'est un petit marché sympa, familial, et tranquille, où l'on voit beaucoup de retraités ou de mamans qui viennent faire un tour à la fin de l'école », avance Jean-Noël de la société Djoudi Fonteneau, qui tient un stand d'olives et tapas. « Il s'est étoffé depuis sa création en octobre 2011 », poursuit Jean-François Cirette, producteur de miel originaire de Montpon, à l'initiative du marché. « Avec la mairie, on a fait le pari de lancer ce rendez-vous. Au début, nous étions quatre marchands. Aujourd'hui, on est une quinzaine. Encore deux ou trois commerçants de plus, et on sera au complet. »

Photo : © EMELINE MARCEAU